

haft daran denken, unseren Wagen gegen einen neuen Dodge einzutauschen. Im letzten Monat hatten wir fuer ueber \$ 60,00 ~~typ~~ Reparaturkosten, und ich muss in naher Zukunft mit weiteren und kostspieligeren Reparaturen rechnen. Wir haben den ganzen Tag morgen frei gehalten und wollen gegen 7 Uhr hier abfahren, um unsere Besorgungen zu machen. Bei dieser Gelegenheit wollen wir uns dann auch nach den Kosten eines Wagens erkundigen.

Mutz geht es bis auf seine Floebe gut. Bis heute haben wir nach dem Floh Pulver gesucht, ihn aber dann sofort behandelt, nachdem wir es gefunden hatten. Er hat ausdruecklich Gruesse an Euch drai bestellen lassen.

Ich habe waehrend unseres Urlaubes "Das Glasperlenspiel" von Hesse gelesen, und das fast ohne Unterbrechung. Es ist eines der besten Buecher, das ich seit Jahren gelesen habe (was ja an und fuer sich nicht viel heissen will). Aber einmal wieder ein Buch in die Hand nehmen zu koennen, in dem nicht Psychoanalyse und Sexualitaet im Vordergrund aller Charakterzeichnungen stehen.

Kupf Papa

Liebe Kinder,

soweit hatte Papa geschrieben. Heute ist bereits der 16.10. und der Brief liegt noch immer hier. Der einzige und wahre Grund, dass wir nicht zum Schreiben kommen, ist die viele Arbeit. Von Dir, lieber Jochen, kam gestern eine Postkarte als endliches Lebenszeichen, waehrend von Dir, liebe Margrit, noch immer ein solches fehlt. Das Letzte, was wir von Dir hoerten, war ein oder ~~zwei~~ zwei Tage vor Deiner Reise nach Boston geschrieben. Warum Du wohl nicht schreibst, auch nicht die versprochene Postkarte, die wenigstens jedes Wochenende abgehen sollte. Vielleicht kommt morgen eine Nachricht. -- ~~XXXXXXXXXX~~ Welche Buecher Dir Tante Sabine bzw. Marianne sandten, kann ich nicht mehr genau sagen. Das Buch von Sabine hast Du sicherlich mitgenommen und ebenso das zweite von Marianne. "Nachtwache" ist das eine von Marianne, das ich noch hier sehe und das ich auch gelesen habe. -

Jochen wuerdest Du mir bitte bis zur naechsten Klinik verraten, wo Du meine beiden Uhren, die ich zum Puls zaehlen an Klinik-Tagen benutzte, hingelegt hast. Mir fehlen dieselben sehr, und ich wuensche mir, dass Du mir diese Frage besser und schneller beantwortest, als die andere, ob das Paket mit den Hosen bei Margaret eingegangen ist. Diese meine Frage ist noch immer unbeantwortet und ich habe es aufgegeben, auf eine Antwort zu rechnen. Du brauchtest nur zu sagen: "Die Hosen sind angekommen." - - - Oder nicht angekommen.

18.10.51.

Liebe Snute, rief Dich gestern Abend an, war froh Deine Stimme zu hoeren, wengleich mir der Anruf auch nicht die Versibherung geben konnte, dass es Dir wirklich gut geht. Du schienst mir zum ~~mindestens~~ sehr muede und resigniert. Doch darueber mehr im naechsten Brief, den ich noch vor Ende dieses Wochenendes zu schreiben gedenke. Diese Zeilen muessen jetzt zum Schluss kommen, damit Jhr sie noch vor Sonntag bekommt. Deshalb Schluss und Kuss.

Kussi